

PSITTACOSE.

Une épidémie de psittacose en Argentine a été signalée dans les communiqués des 28 novembre et 5 décembre 1929. Depuis cette époque, des cas de psittacose ont été signalés dans les différents pays de l'Europe et d'Amérique où des lots de perroquets ont été importés récemment. On signale des cas à *Hambourg* et à Berlin, mais leur nombre n'est pas encore exactement établi.

D'après des renseignements officieux, il s'est produit 34 cas humains de psittacose aux Etats-Unis dans les 10 premiers jours du mois de janvier. Une enquête sur cette maladie y est actuellement en cours.

PSITTACOSIS.

An outbreak of psittacosis in the Argentine was reported in the Communiqués of November 28th and December 5th, 1929. Since then, cases of psittacosis have been reported in the various countries of Europe and America into which consignments of parrots have recently been imported. Cases have been notified at *Hamburg* and Berlin, though the number has not yet been definitely ascertained.

In the United States, according to semi-official information, there occurred in the first 10 days of January 34 human cases of psittacosis. Investigations are at present being made into this disease.